



Le Collège Mont-Royal améliore ses installations, nos portes ouvertes offriront l'occasion de le constater!

Montréal, le 17 septembre 2025.- De grands travaux se sont déroulés cet été au collège, dont celui, majeur, d'installer la climatisation à la grandeur du bâtiment principal.

« Ces améliorations permettent d'offrir un environnement avec une température et une qualité de l'air mieux contrôlées. Il en résulte de meilleures conditions d'apprentissage, un meilleur confort pour l'ensemble de notre communauté.

Avec l'augmentation des vagues de chaleur et la préoccupation de la qualité de l'air, il devient essentiel d'adapter nos infrastructures afin de garantir un bel environnement d'apprentissage. » mentionne Pierre Fortin, directeur général.

La salle des casiers fut complètement réaménagée avec de nouveaux casiers, de nouveaux planchers, un plafond et des luminaires. Les élèves pourront profiter des espaces de jeux, de travail en équipe et de repos.

Et finalement, nous avons réaménagé une grande partie du rez-de-chaussée en abattant des cloisons qui nous ont permis de créer une agora à proximité de la cafétéria. Cette aire ouverte et insonorisée, permettra aux élèves de prendre leurs repas et d'échanger entre eux. Elle offrira aussi la possibilité d'y tenir de nombreuses activités.

Nos portes ouvertes auront lieu le samedi 20 septembre prochain, de 10 à 14 heures, ce sera une très belle occasion d'échanger avec notre personnel tout en découvrant nos belles améliorations.

Bonne visite!



Nadia Lévesque

Responsable des communications
Pour M. Pierre Fortin, directeur général
📍 2165, rue Baldwin, Montréal (Québec) H1L 5A7
🌐 collegemont-royal.qc.ca ☎ 514 351-7851